

# Vorwärts und rückwärts im Parcours

Null Fehlerpunkte beim Geschicklichkeitsturnier des MSC Altmühltal

ANSBACH (mhz) - Der MSC Altmühltal eröffnete mit seinem Geschicklichkeitsturnier die Saison 2024 des Neuen Automobil- und Verkehrs-Club (NVAC) Nordbayerns.

Der Parcours, der von 17 Teilnehmern durchfahren wurde, verlangte großes Geschick im Umgang mit den Autos. Unter anderem galt es, bei laufender Stoppuhr rückwärts in eine Parklücke zu steuern, einen Slalom-Parcours vorwärts und rückwärts zu durchfahren, und im Wendeviereck mit zwei Zügen zu wenden.

Sieger wurde Florian Henninger vom ASC Ansbach. Zweiter wurde Willi Däschlein vor Erwin Herrmann und Thomas Weiß, alle drei vom MSC Altmühltal. Da alle vier Erstplatzierten null Fehlerpunkte aufwiesen, entschied die Zeitmessung. Beste Dame dieses Turniers darf sich Brigitte Meyer (drei Fehlerpunkte) nennen.

Das vereinsinterne Geschicklichkeitsturnier gewann Thomas Weiß vor Willi Däschlein und Erwin Herrmann (1/1/1 Fehlerpunkte). Somit musste auch hier die Zeitmessung entscheiden.



Geschickte Sieger (von links): Willi Däschlein, Florian Henninger, Erwin Herrmann und Brigitte Meyer.  
Foto: Thomas Weiß